



## MARÍA TOLEDO MEJOR NOVEL

**María Toledo** termina el 2009 con buen pie. Su primer trabajo discográfico, que lleva su nombre, ha sido elegido "mejor disco novel del año" de RTVE gracias a los votos por internet de los espectadores.

La artista toledana, que actuará en la gala de TVE-1 "El disco del año", recibió más del 40 por ciento de los votos totales (más de 50.000 votos), poniéndose al frente de la clasificación desde el primer momento. María Toledo ya tiene firmadas catorce galas para 2010. Una de las destacadas es el 4 de marzo en Barcelona. Además, actuará en la Gala de Nochevieja de las autonómicas. FOTO: DE LA MORENA

## MÍSTER ESPAÑA, EN YUNCLILLOS



El zaragozano Guillermo López, flamante Mister España, acudió a la comida benéfica anual auspiciada por la organización española no gubernamental "Alas solidarias" en Yuncillos.

López hizo el paseillo por el evento y se mostró cordial y cercano con todos los presentes, haciendo gala de una gran facilidad para las relaciones públicas.

En la imagen le podemos ver con un grupo de chicas de Yuncillos que acudieron a la cita.

Éste ha sido precisamente uno de los primeros actos sociales de López como Mister España, quien ha declarado a varios medios de comunicación que se considera "mujeriego" en el buen sentido del término, y que quiere ser presentador de televisión.

"Alas Solidarias" es una ONG compuesta por diversos profesionales del sector aéreo (pilotos, ingenieros, médicos, etc) que colabora con asociaciones de cooperación para hacer llegar la ayuda humanitaria a países en conflicto.

En el evento hubo también una capea a cargo del torero toledano Eugenio de Mora. FOTO: ANGELINES SÁNCHEZ

## COMIDA DE NAVIDAD



Unas 180 personas acudieron a la tradicional comida de la Asociación Grupo de Mayores Telefónica en Toledo (en la imagen, asistentes al evento). La entidad, que está presidida por Eugenio Fernández Corral, ha organizado este año un Certamen Nacional de Poesía y Relato Corto que ha tenido muy buena acogida. Los tres primeros clasificados en poesía han sido Luis Campos (de Santander), Teresa Priego y Carmen Sánchez. En relato corto, el primer puesto ha sido para Juan José Hinojosa, seguido de Mari Ángeles López y Piedad Urriaga. La vocal de la Asociación que ha organizado el certamen ha sido Caridad Guillén. Los primeros premios estaban dotados con 500 euros. FOTO: BARRI

## TENDENCIAS

### SE LLEVA

Llevar monoliguistas a las fiestas, comprarse una chaqueta verde, preparar un disfraz de buzo para Nochevieja, el vals, echarse una novia motorista, sonreír, bromear,

### NO SE LLEVA

Llegar a una cena y ponerse a hablar del Producto Interior Bruto de Finlandia, decir que "sí" sin haber entendido ni una palabra, utilizar mucho la frase: "tengo un amigo que"